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OFYR
STAUB PANS SET

SKU CODE	 EAN CODE 
OA-S-P-SET 	 6019909622637

OFYR 
STAUB 
PANS SET
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Das Set besteht aus einer niedrigen Kasserolle und einer hohen Kasserolle mit Deckel. 
Dieses stapelbare OFYR Staub Pfannenset ist die perfekte Ergänzung für jedes Outdoor-
Kocherlebnis. Das Gusseisen nimmt die Wärme des offenen Feuers gut auf und verteilt 
sie gleichmäßig über den Pfanne. Die Zutaten werden noch aromatischer, wenn der 
Deckel aufgelegt wird: Die Texturen an der Unterseite des Deckels erzeugen einen wahren 
Aromaregen, der sich kontinuierlich über das Essen ergießt.  

•	 Nur für die OFYR Kocheinheiten geeignet. 
•	 Geeignet für den Einsatz auf der Kochplatte, im Pizzaofen und auf dem Grill. 
•	 Die schwarze Emaille auf der Außenseite ist langlebig und trägt sowohl das OFYR- als auch 	
	 das Staub-Logo. 
•	 Die Pfannen können einfach ineinander gestapelt werden, was die Aufbewahrung erleichtert.
•	 Die Pfannen sind nicht spülmaschinenfest und sollten von Hand gespült werden. 
•	 Bitte tragen Sie Ofenhandschuhe, wenn Sie heiße Pfannen und Deckel anheben. 

Consisting of a low casserole, a high casserole and a lid, this stackable OFYR Staub Pan Set 
is the perfect addition to the outdoor cooking experience. The cast iron easily absorbs the 
heat from the open fire, spreading evenly throughout the pan. Ingredients will get even 
more flavour when the lid is used: the textures at the bottom of the lid create a rain of 
aroma, that continuously sprinkles over the food.  

•	 Only suitable for the OFYR cooking units. 
•	 Suitable for use on the cooking plate, in the Pizza Oven and on the Grill. 
•	 The black enamel on the exterior is durable and features both the OFYR and Staub logo. 
•	 The pans can be stacked on top of each other for easy storage.
•	 The pans are not dishwasher safe and should be cleaned by hand. 
•	 Use gloves when lifting the hot pans and lid. 

Material		  Cast iron

Dimensions	 Pan high	 Ø26x12,5 cm

	 Pan low	 Ø26x8,5 cm

	 Lid	 Ø26x4,5 cm

Weight	 Pan high	 3,8 kg

	 Pan low	 3 kg

	 Lid	 1,7 kg

	 Total	 8,5 kg

Capacity	 Pan high	 5,1 l

	 Pan low	 2,2 l

Material		  Gusseisen

Abmessungen	 Pfanne hoch	 Ø26x12,5 cm

	 Pfanne niedrig	 Ø26x8,5 cm

	 Deckel	 Ø26x4,5 cm

Gewicht	 Pfanne hoch	 3,8 kg

	 Pfanne niedrig	 3 kg

	 Deckel	 1,7 kg

	 Gesamt	 8,5 kg

Inhalt	 Pfanne hoch	 5,1 l

	 Pfanne niedrig	 2,2 l

SPECIFICATIONS

SPEZIFIKATIONEN

EN

DE

OFYR COLLECTION OFYR COLLECTION


